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Format-Ergänzung Weißprogramm „Snow White“ von Kerateam 
 
Zeitlose Eleganz trifft auf moderne Wohnkultur 

Mit diesen rektifizierten Großformat-Wandfliesen in der Abmessung 35x100 cm bietet 
Kerateam eine stilistisch hochwertige Ergänzung zu der aktuellen Kollektion „Snow White“ 
und schafft so eine noch größere Gestaltungsfreiheit. Eine ideale Fliesenwahl für alle, die 
ihrem Badezimmer einen stilvollen und modernen Touch verleihen möchten. Erhältlich in 
den Varianten weiß matt und weiß glänzend, bietet „Snow White“ eine edle und puristische 
Ästhetik für trendbewusste Wohnräume. 

Das florale Vollformatdekor Whisper, über das eine zarte Struktur aus schimmernden und 
matten Blättern rankt, weht luftige Eleganz in den Raum und spiegelt die Leichtigkeit und 
Anmut der Natur wider. Die feine Textur setzt nicht nur optisch Akzente, sondern lädt auch 
zum Berühren ein. Mit diesem Dekor setzt man stilvolle Highlights, die jedem Raum eine 
moderne, designbewusste Note verleihen. 

Die klare und minimalistische Optik von „Snow White“ lässt sich hervorragend mit Holz und 
anderen natürlichen Materialien kombinieren und schafft so ein wohnliches und 
harmonisches Umfeld. 

Short text 

Wandfliese „Snow White“ im rektifizierten Format 35x100 cm vereint zeitlose Eleganz mit 
moderner Wohnkultur und bietet vielseitige Gestaltungsfreiheit. In weiß matt oder glänzend 
bereichert sie trendbewusst Räume mit einer zeitlos-wohnlichen und zugleich puristischen 
Ästhetik. Das Dekor Whisper mit zarter Blattstruktur verleiht luftige Eleganz und spiegelt die 
Leichtigkeit der Natur wider. Die minimalistische Optik harmoniert ideal mit Holz und 
anderen natürlichen Materialien. 
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English 

 

Timeless elegance meets modern living culture 

The rectified large format 35x100 cm complements the current „Snow White” collection and 
creates even greater design freedom. For all those who want to give their bathroom a stylish 
and modern touch. Available in matt white and glossy white, „Snow White” offers an elegant 
and purist aesthetic for trend-conscious living spaces.  

The matching Whisper decor, with a delicate structure of shimmering and matt leaves, 
brings airy elegance to the room and reflects the lightness and grace of nature. The fine 
texture not only sets visual accents, but also invites you to touch it. This decor creates stylish 
highlights that add a modern, design-conscious touch to any room. 

The clear and minimalist look of „Snow White” can be perfectly combined with wood and 
other natural materials to create a cosy and harmonious environment. 

Short text 

„Snow White“ in rectified format 35x100 cm combines timeless elegance with modern living 
culture and offers versatile design freedom. In matt or glossy white, it enriches trend-
conscious rooms with purist aesthetics. The Whisper decor with a delicate leaf structure 
lends airy elegance and reflects the lightness of nature. The minimalist look harmonises 
perfectly with wood and other natural materials. 


